

ABSTRAK

Randy Lesmana Muhti, Nim: 10519240715. *Peranan Remaja Masjid Al-Muhajirin dalam Pembinaan Akhlak Remaja desa Barat Lambongan, Kabupaten Kepulauan Selayar.* Dibimbing oleh Abdul Fattah dan Ahmad Abdullah.

Peneliti ini menggunakan metode penelitian kualitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat Peranan Remaja Masjid Al-Muhajirin dalam Pembinaan Akhlak remaja Desa Barat Lambongan Kabupaten Kepulauan Selayar.

Penelitian ini yaitu untuk mengetahui akhlak remaja di Desa Barat Lambongan, Kabupaten Kepulauan Selayar, untuk mengetahui peranan Remaja Masjid Al-Muhajirin dalam Pembinaan akhlak remaja di Desa Barat Lambongan, kabupaten Kepulauan Selayar, untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pelaksanaan pembinaan Remaja di Desa Barat Lambongan, Kabupaten Kepulauan Selayar. Adapun jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data yang digunakan, yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu: Reduksi Data (Data Reduction), Penyajian data (data display), Penarikan kesimpulan. Adapun sumber data pada penelitian ini yaitu: remaja masjid Al-Muhajirin dan remaja desa Barat Lambongan.

Hasil penelitian yang di peroleh bahwa Akhlak Remaja Di Desa Barat Lambongan, Kabupaten Kepulauan Selayar secara umum baik, dan perlu terus diperhatikan dan dijaga, Peranan Remaja Masjid Al-Muhajirin dalam Pembinaan akhlak remaja di Desa Barat Lambongan, kabupaten Kepulauan Selayar meliputi Program pengajian dan ceramah, Menanamkan Nilai Gotong Royong Melalui Kegiatan Kerja Bakti serta membangun komunikasi dan sinergitas kepada *stakeholder*, Faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pelaksanaan pembinaan Remaja di Desa Barat Lambongan, Kabupaten Kepulauan Selayar, meliputi factor pendukung yaitu dukungan tokoh masyarakat dan tokoh agama, fasilitas, dan kesadaran pribadi. dan factor peghambat meliputi dukungan dana, pengaruh lingkungan dan rasa malas pribadi.

Kata Kunci: remaja masjid, pembinaan akhlak